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1) Premessa 

Il presente documento costituisce la sintesi e l’informativa annuale delle attività svolte 

dall’Organismo di Vigilanza 231 di Innexta Società Consortile a Responsabilità Limitata nel 

corso dell’anno 2022. 

L’informativa riguarda gli esiti delle attività di competenza svolte nell’esercizio dei compiti 

assegnati all’Organismo di Vigilanza e l’evidenziazione di eventuali aspetti critici. 

Nel corso del 2022, l’OdV si è riunito il 20 aprile, il 9 maggio e il 12 luglio, oltre ad una serie 

di colloqui telefonici intercorsi con il Direttore dott. Maiocchi nel corso dell’anno per un 

confronto continuo in merito all’andamento societario. 

 

2) Attività svolta 

Nel corso del 2022, l’OdV ha garantito il monitoraggio degli standard di controllo previsti 

in materia di prevenzione dei reati/illeciti amministrativi di rilevanza “231”; ha monitorato 

la coerenza dei comportamenti con le procedure della Società per prevenire taluni rischi 

relativi ai processi mappati nel Modello Organizzativo 231, espletando altresì, ove ritenuto 

opportuno, ulteriori e specifici controlli in relazione a processi di particolare significatività. 

Riguardo la formazione, l’OdV aveva previsto un incontro in materia 231 per la metà del 

mese di dicembre. In realtà per la data prevista non è stato possibile effettuare tale incontro 

e di conseguenza è stato riprogrammato per il mese di gennaio 2023, esattamente per il 

giorno 24.  

Nel primo incontro avvenuto in data 20 aprile 2022, l’OdV ha incontrato la sig.ra Maria 

Laura Ferrari e il dott. Gianmarco Paglietti. 

La signora Ferrari, ufficio di Segreteria e Affari Generali, ha riferito di non avere particolari 

novità da riportare e che anche a seguito della trasformazione di Innexta da Consorzio a 

Società Consortile, da un punto di vista operativo, non vi sono stati stravolgimenti 

particolari. La signora Ferrari si occupa di Amministrazione e Contabilità, di gestione 

interna del Personale dipendente nonché gestione degli organi direttivi (consiglio di 

amministrazione e assemblea soci), del Direttore Generale  e  del nuovo Collegio Sindacale. 

La Sig.ra Ferrari ha riferito inoltre di essere la responsabile interna della Privacy, settore che 

la Società sta monitorando particolarmente ed aggiornando, nonché la responsabile della 
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prevenzione e della corruzione (RPCT) così come della trasparenza. La signora Ferrari è 

anche Rappresentante dei Lavoratori per la Sicurezza.  

Infine, in merito ai protocolli anti Covid (ultima versione del maggio 2021 “Protocollo 

covid – rientro in ufficio fase 2”), la Sig.ra  Ferrari ha riferito di una attenzione sempre 

massima da parte della Società, affinché i dispositivi siano funzionali e che i protocolli 

risultino funzionanti. 

Anche il dott. Gianmarco Paglietti, coordinatore  dei progetti , ha riferito di non avere 

particolari novità da riportare e che anche a seguito della trasformazione di Innexta da 

Consorzio a Società Consortile, da un punto di vista operativo, non vi sono stati 

stravolgimenti particolari. Innexta è in continua espansione e proprio in quest’ottica il dott. 

Paglietti ha riferito che vi sarà un aumento di organico proprio per far fronte alle varie 

attività e ai progetti da seguire. Quale responsabile dei progetti,  il dott. Paglietti ha riferito 

che l’attività prosegue senza sosta e senza problematiche particolari. 

All’incontro del 9 maggio 2022, l’OdV ha incontrato il dott. Brero e la dott.ssa Carzaniga. 

Il dott. Brero, attualmente project manager di Innexta sui progetti della Camera di 

Commercio, ha riferito che nell’ultimo periodo, a seguito della trasformazione di Innexta 

da Consorzio a Società Consortile, con l’ingresso di nuovi soci, il progressivo sviluppo ed 

estensione presso nuovi soggetti delle iniziative, è aumentato il volume delle attività con 

riferimento ai progetti rivolti sia alle singole Camere di commercio sia all’Unioncamere 

Nazionale e ad altri soggetti del sistema camerale. Il dott. Brero ha riferito poi di non aver 

contezza di alcun tipo di criticità e che il metodo di lavoro all’interno della Società, dal suo 

punto di vista, è ottimale. Nessuna criticità anche in materia specifica 231. 

La dott.ssa Carzaniga, ha riferito delle sue attuali mansioni ricoprendo diversi settori anche 

in materie diverse. Attualmente si occupa infatti della parte amministrativa ed ha la 

responsabilità dei pagamenti - che vengono predisposti, controllati ed effettuati dalla 

signora Ferrari -, della parte relativa agli acquisti (predisposizione delle indagini di mercato, 

delle manifestazioni di interesse , delle determine di affidamento e degli incarichi, comprova 

dei requisiti, ecc…), dell’ambito comunicazione nella quale è seguita dal Direttore Maiocchi, 

dell’ambito trasparenza in ausilio alla signora Ferrari ed anche di alcuni progetti in essere, 

alcuni dei quali anche con ruolo di responsabile. 

Nonostante la dott.ssa Carzaniga sia colei che ricopre più funzioni all’interno di Innexta, 

ella ha riferito all’OdV di non avere particolari difficoltà a seguire tutte le aree, di non avere 
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criticità da riportare ed anzi ha sottolineato che è in corso un test da parte dei dipendenti di 

Innexta per l’utilizzo di un applicativo informatico di supporto nella gestione dei flussi e 

delle procedure che riguardano il ciclo attivo e passivo.  

Il 12 luglio 2022, l’OdV ha incontrato il Direttore Generale, dott. Danilo Maiocchi. 

Il dott. Danilo Maiocchi ha riferito che la Società sta operando in linea con quanto previsto 

e che anzi i risultati sono migliori di quelli attesi. Il Bilancio previsionale è in linea ed il 

budget risulta essere stato anche superato. Il fatturato previsto si aggira su  € 2.000.000,00 

e l’equilibrio finanziario è più che soddisfacente. In ambito organizzativo il dott. Maiocchi 

non ha riferito di alcuna criticità anche su gare e progetti in corso e riguardo il personale ha 

informato l’OdV della volontà di introdurre nuove risorse. In merito agli spazi lavorativi, il 

Direttore  ha riferito che tutti i dipendenti della Società già alla fine del 2022, prima parte 

del 2023, si sposteranno nella sede della Camera di Commercio di Milano, in Via Meravigli, 

in uno spazio decisamente più ampio e confortevole. Il dott. Maiocchi ha concluso 

affermando di non aver contezza di alcun tipo di criticità in materia 231 e che è soddisfatto 

dell’andamento generale della Società. 

Nel corso della seconda parte del 2022 numerose sono state poi le interlocuzioni con il dott. 

Maiocchi al fine di monitorare l’attività di Innexta e allo stesso tempo per conoscere dalla 

voce del Direttore Generale se riscontrasse qualsiasi tipo di criticità. 

Il confronto è sempre stato cordiale e soprattutto costruttivo e proprio da questi confronti 

si è manifestata l’esigenza o meglio il desiderio di migliorare l’assetto organizzativo della 

Società  prevedendo un sistema di deleghe più diffuso e più efficace. Nel corso del 2023 

proprio sotto questo aspetto, ci dovrebbero essere delle novità strutturali/organizzative. 

Segnalazioni e reclami 

Casella di Posta dell’ODV 

Nel corso del periodo preso in esame (anno 2022), l’Organismo di Vigilanza non ha ricevuto 

alcuna segnalazione meritevole di attenzione ed indagine, né sono state registrate, per 

quanto consta, violazioni del Modello 231 o del Codice Etico o altri eventi suscettibili di 

poter ingenerare responsabilità di Innexta ai sensi del dlgs 231/2001. 

3) Infortuni 

Nessun infortunio è stato segnalato all’OdV nel corso del 2022. 
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4) Conclusioni 

L’Organismo di Vigilanza precisa che dall’attività di vigilanza svolta nel corso del 2022 non 

sono emersi né sono stati portati all’attenzione dell’Organismo di Vigilanza fatti meritevoli 

di segnalazione all’organo gestionale ed evidenzia altresì come gli obblighi di pubblicazione, 

trasparenza ed integrità di cui all’art. 14 co 4 lett. g, del dlgs 150/09, siano perfettamente 

assolti.  

L’Organismo non ha ricevuto alcun tipo di segnalazione ed è particolarmente soddisfatto 

dell’operatività della Società così come della sensibilità dimostrata in relazione alla materia 

231 con l’approvazione del nuovo Modello Organizzativo modificato ed aggiornato alla 

fine del 2021 e le misure precauzionali e sanitarie adottate per fronteggiare l’emergenza 

pandemica. 

Da un punto di vista normativo l’Organismo segnala che nel corso del 2022 sono 

intervenute delle novità in materia di reati-presupposto nel Dlgs 231/01 e nello specifico 

sono state introdotte le nuove fattispecie di: Strumenti di pagamento diversi dai contanti; 

Delitti contro il patrimonio culturale e Riciclaggio di beni culturali. 

A tal proposito, nel corso del 2023, si prevede la possibilità di aggiornare il Modello 

Organizzativo soprattutto in relazione agli strumenti di pagamento diversi dai contanti, 

analizzando i rischi specifici per Innexta e prevedendo apposite procedure e protocolli a 

tutela della Società.  

 

 

Avv. Daniele Melegari 


